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Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Bedburg beantragt:

1. die Verwaltung zu beauftragen, Maßnahmen zu erarbeiten und umzusetzen,

welche die derzeitige Verkehrsführung am Schulzentrum optimiert und für ei-

nen sicheren Schulweg sorgt.

2. die Verwaltung mit einem Prüfauftrag zu versehen, der die Errichtung einer Hal-

temöglichkeit zum Ein- und Aussteigen (Hol-und Bring-Area) am Schulzentrum
beinhaltet.

Beqründunq:

Leider kommt es am Schulzentrum immer wieder zu gefährlichen Situationen für die Schüle-

rinnen und Schüler. Erst vor kurzem hat die CDU beantragt, die Ampelschaltung an der Lin-

denstraße/ St. Ursula-Weg zu optimieren. Wie der erst kürzlich ereignete schwere Unfall an

dieser Kreuzung zeigt, sind die Maßnahmen immer noch nicht ausreichend. Auch im direkten

Umfeld der Schulgebäude kommt es wegen des teils katastrophal verlaufenden Hol-und

Bring- Verkehrs zu kritischen Situationen.

Die CDU schlägt daher vor, die gesamte Verkehrssituation am Schulzentrum zu überdenken.

Zu prüfen wäre, ob auf dem Aral auf dem Oberstufengebäude eine Hol- und Bring-Area er-

richtet werden kann, die möglicherweise sowohl eine Anbindung an die Eichendorffstraße als

auch an die Karlstraße enthält.

Alternativ ist zu prüfen, ob der Bereich des jetzigen Parkplatzes gegenüber des Eingangsbe-

reichs des Gymnasiums erweitert und eine verkehrliche Anbindung von der Eichendorffstra-

ße an die Adolf-Silverberg-Straße erreicht werden kann. Hier bestehtzurzeit schon eine fuß-

läufige Verbindung. Dies könnte nach Auffassung der CDU die Verkehrsflüsse entzerren.

Des Weiteren sind Optionen im Bereich der Realschule zu prüfen. Hier gibt es landwirt-

schaftlich genutzte Areale, die ggf. für eine weitere Entwicklung erworben werden könnten.



lch bitte Sie, den Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des zuständigen Fach-

ausschusses zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen
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